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ATA DO CONSELHO MUNICIPAL DE TURISMO 

(JULHO – 2021)  

Aos oito dias do mês de julho de 2021, às 10h, deu-se início a reunião do COMTUR que, devido a 

pandemia da COVID-19, aconteceu de forma on-line (via Google Meet – link: 

https://meet.google.com/wfa-czij-ukz) sendo conduzida pela Presidente Silvia que fez a abertura dos 

trabalhos agradecendo a presença de todos. Em seguida deu-se a explanação pela Conselheira 

Marianna sobre o projeto “Viver São Chico”, em que os artesãos e fazedores de cultura haviam 

solicitado anteriormente o apoio do poder público para a retomada do evento, onde a Secretaria 

Municipal de Saúde – apesar da flexibilização do estado, orientou na ocasião, que fosse aguardado 

mais um período. Atualmente as feiras estão sendo permitidas – seguindo os regramentos de 

enfrentamento à pandemia – cidades como Itajaí e Joinville já retomaram esses eventos e São 

Francisco do Sul, acompanhando o movimento da região, deve seguir os mesmos passos. A diminuição 

do número de casos, taxa de ocupação de leitos de hospital e óbitos bem como o aumento da 

população vacinada, sinalizam a possibilidade de retomada do Viver São Chico, conforme reunião 

realizada em 05/07 com os segmentos interessados que ficaram felizes com a notícia. A Conselheira 

ainda ressaltou que o apoio do poder público é de suma importância para que os protocolos sanitários 

sejam cumpridos, que se intenciona em fazer um edital de credenciamento, a fim de organizar e 

manter o correto distanciamento entre os estandes, já que pode-se ter mais interessados em participar 

num espaço – o Aterro da Babitonga – que não comportará todos, numa mesma edição. Também se 

planejam ações integradas ao Place Branding, abertura de mais equipamentos aos fins de semana no 

Centro Histórico, apresentações culturais e culminar com o pôr-do-sol na baía Babitonga com um 

número musical digno da ocasião. A Presidente Silvia ressaltou a importância de se retomar um evento 

que deu certo, contribuindo para o fortalecimento do setor turístico do município. O Conselheiro 

Bruno reforçou que o sucesso do evento se dá muito pelo comprometimento de todos os envolvidos 

– produtores rurais, artesãos, CDL, ACISFS e que se deve priorizar a segurança em relação ao 

enfrentamento da pandemia. Sugeriu que grupos representados por Associações sejam convidados a 

participar do Viver São Chico – como forma de valorizá-los e fortalecer o evento. Um outro ponto 

colocado pelo Conselheiro foi a resistência por parte do comércio local, que ocorreu nas primeiras 

edições, por conta da logística da feira, dias e horários que ocorria. A Conselheira Marianna discorreu 

sobre a resistência dos comerciantes, que está sendo analisado o ponto de vista do comércio do Centro 

Histórico e dessa forma o trânsito da rua Babitonga não será fechado. A feira ocorrerá 1 vez por mês, 

aos sábados e/ou domingos com horário a ser definido, encerrando com o pôr do sol. A retomada do 

evento deve se dar no final do mês de agosto ou início de setembro. Será solicitado ao produtor 

comercializar produtos que não conflitam com os produtos que são vendidos pelos comerciantes 

locais. Para tal, será analisado pelo credenciamento – afim de ser um evento harmonioso entre feira e 

comércio local. Com a palavra, o Secretário Hercílio falou sobre sua visita à Secretaria de Agricultura e 

Pesca e o projeto de criação de um selo para os produtos rurais feitos em nosso município, o que irá 

valorizar o produtor e que será verificado junto a Vigilância Sanitária os trâmites necessários para 

execução, além de trazer de volta o Comitê do Selo. Conselheiro Bruno sugeriu parceria da Epagri para 

fazer parte do projeto do Selo. A segunda pauta da reunião foi o Festival Gastronômico, que segundo 

o Secretário Hercílio, já deu início as tratativas de sua realização. O calendário ficou definido dessa 

forma: final de agosto/início de setembro para os restaurantes e final de setembro/início de outubro 

os bares e lanchonetes, contando também com workshops on-line.  Os recursos estão sendo captados 

em parceria com a CDL. Orçamento estimado para a realização do festival é de R$ 20.000,00, para 

propaganda e material de divulgação. As reuniões para a concretização do festival foram realizadas 

nos próprios estabelecimentos – 20 ao total, 11 restaurantes e 9 lanchonetes tencionam participar até 

a presente data, que irão contribuir com o valor de R$ 500,00 cada um – na forma de taxa de inscrição, 
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além dos patrocinadores já acordados onde as cotas de patrocínio são classificadas em Bronze, Prata, 

Ouro e Diamante. Ainda é preciso R$ 4.000,00 para fechar o valor do orçamento do festival. Estão 

sendo feitas reuniões de apresentação para empresários a fim de concluir possíveis acordos. Nesse 

sentido, o Secretário Hercílio pediu a colaboração do Conselho para indicações de patrocinadores, pois 

os principais patrocinadores das edições anteriores – fornecedor de vinho e fabricante de chopp, 

devido ao formato adotado nesta edição, tornou-se inviável para os mesmos. Conselheira Jeanine 

opinou sobre uma parceria entre os estabelecimentos e os antigos patrocinadores, para que estes 

pudessem ter em cada estabelecimento uma mesa ou pequeno expositor afim de que os 

patrocinadores divulgassem seus produtos. O Secretario Hercílio disse que já havia se pensado em tal 

possibilidade, fazendo uma sondagem sobre a ideia com os participantes, porém como cada um já 

possui seus próprios fornecedores, inviabilizou-se esta estratégia. A ideia é boa, porém não houve 

interesse. A Presidente Silvia irá verificar possíveis patrocinadores, assim como o Conselheiro Marcelo. 

Na palavra livre o Conselheiro Bruno ratifica o apoio as ações da Secretaria de Turismo parabenizando 

o Secretario pela iniciativa de retomar o comércio, contribuindo para o desenvolvimento do município 

e também solicitou o plano de patrocínio para divulgar entre possíveis interessados em apoiar o 

evento. A Conselheira Marianna solicitou que para a pauta da próxima reunião, seja realizada a 

apresentação do festival de dança “São Chico em Dança”, evento que terá o apoio da administração 

municipal, com a previsão de um número considerável de bailarinos – potenciais turistas. Outra 

sugestão de pauta, por parte da Presidente, é trazer os órgãos responsáveis pelas obras de 

saneamento nas praias, a fim de responder sobre as questões de prazo, fiscalização, devido à 

proximidade da temporada de verão. Terminada a reunião que se estendeu até às 11h, e inexistindo 

qualquer outra manifestação, lavrou-se a presente ata que após lida e aprovada será assinada pelos 

presentes.                                                                                                        

 

_____________________________                                      _________________________________                                                

Silvia Fernandes                                                                                  Hercílio Correa da Silva Netto 

 

_____________________________                                      _________________________________                                                

Bruno Gama Lobo                                                                             Marcelo Afonso Hoffmann 

 

_____________________________                                      _________________________________                                                

Marianna Corrêa                                                                                Jeanine Rhinow 

 

_____________________________                                      _________________________________                                                                                                          

Kleverson Ramos de Carvalho              Simone Dulcenéia Machado 

 

 

                                                                                                                                

 

                                                             

 


